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☆ 司会進行  ＳＡＡ – 東本慎司 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
松本政彦 君  ・小池佳史 君 
栗林久一 君  ・柳原 実 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  会長 栗林久一 君 

令和５年の新春を迎え、早や半月が過ぎました。改めまして、

あけましておめでとうございます。当クラブも今日の第１例会か

ら後期がスタートしました。気持ちも新たに皆さんのご協力を得

ながら頑張っていこうと思っています。 

今年は兎年です。会員の皆さんの中にうさぎ年の方はいま

すか。稲垣君と柳原さんがうさぎ年なので、後ほど新年の抱負

を語っていただきたいと想います。兎は十二支の四番目の干

支で、方位では正東方、時刻は午前六時から七時とのこと。 

一年でいえば、新暦の三月にあたり、陽春の恩恵を受けて万

物が躍動し始める重要な時です。大いなる希望に燃え、大躍

進の年としましょう。 

さて、新年を迎え、先日３クラブの会長が集いましたのでご

報告をさせていただきます。１月１６日月曜日の午後７時頃より、

平野さん、坂本さん、私と次年度会長は御坊クラブの小竹さん、

南クラブの丸山さん、当クラブの小池さんの 6 人が新春の懇親

会で集まりました。場所は、紀州鉄道・西御坊駅南口のおとと

やダイニングでした。 

次年度のガバナー補佐の件もあり 

まして、３ラブの意見交換など、美味 

しい日本酒を飲みながら親睦を深め 

つつ、大変貴重な時間を過ごさせて 

いただきました。 

それでは、新しい年が皆さんにとって 

飛躍の一年となりますことを願い、 

会長告知とさせていただきます。 

 

 

 

米山功労者表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 山本敦弘 君 

○御坊市社会福祉協会 

赤い羽根共同募金のお礼がきています。 

〇本日、例会終了後理事会開催します。 

 

 
 

【クラブ奉仕委員会】 委員 小池佳史 君 

＊田辺ＲＣより 

７０周年を迎えるので記念コンペを行います。 

３月１２日（日）との案内がきています。 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

委員会報告 

Celebration 



 

次回例会のご案内 
 

★2/1 例会は 

 クラブフォーラムです。 

61.54% ⇒ 76.92%

出席率会員数 欠席者 出席者

12月14日 の修正出席率

13名 5名 8名 61.5%

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

【青少年奉仕委員会】 委員 東本慎司 君 

地区からライラの募集が来ています。 

期間：１月２０日～２月末まで 場所：和歌山市の県立

こども館 

日：３月２５日（土）～２７日（月）です。 

 

  SAA – 東本慎司 君 

◇栗林久一 君 新年あけましておめでとうございます。本年も

よろしくお願い致します。 

◇細川幸三 君 本年もヨロシクお願いいたします。 

◇山本敦弘 君 皆様本年も宜しくお願い致します。 

◇東本慎司 君 新年あけましておめでとうございます。本年も

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 ｢年男大いに語る｣ 

柳原 実 君 

 今年年男です!!６０歳になりました。６０歳は去年までまだまだ

先と思っていました。厄年なのでお宮さんで厄除けしてもらいま

した。 

 

 

 

 

 

抱負にはなりませんが、 

７年前に大病を患いました。 

手術でも腫瘍は取れなくて、先生からもかなりやばいと思われ

て、手術して腫瘍は残ったままですが１年間治療を続けました。

副作用もかなりきつく、１年間治療を受けたら腫瘍が取れ、３か

月の定期健診でも再発なしで５年が経ち、１年の定期検査で良

くなりました。 

昨年趣味を１つ増やしました。釣り・ダイビング・登山・家庭菜

園は休みの日には続けていましたが、３年前に友人に勧められ

猟銃の狩猟許可を取り狩猟をしています。昨年の１１月から猟

期に入りましたが、まだイノシシには会えていません。今年は狩

猟のほうで力をいれたいなと思います。狩猟は３月で終わりで

すが、有害鳥獣駆除がでて御坊市の許可も下りているので有

害鳥獣は１０月末までできるので休みの日は狩猟を頑張りたい

と思います。 

 

稲垣 崇 君 

私の抱負は、１月３１日告示２月５日選挙に当選することしか

頭にありません。 

６０歳になったらすこしゆっくりしようかなと思っています。 

長期休暇を取って旅行にいけたらなと思っています。みなさん

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 玉置真司 君 
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本日のプログラム 

出 席 報 告 
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